



Acerca del fallecimiento del papa Francisco

SEATTLE, 21 de abril de 2025 – La Arquidiócesis de Seattle siente gran dolor por la noticia del fallecimiento del papa Francisco, quien ha sido pastor universal no solo de los católicos, sino de todo el pueblo de Dios. Recientemente luchó por su vida al enfrentar graves problemas de salud y con gozo dedicó un momento al público durante este Domingo de Pascua, nuestro día más solemne, en el que celebramos la resurrección del Señor. ¡Qué precioso regalo para el mundo!

Nos sentimos inmensamente agradecidos por el cuidado pastoral que compartió con nosotros y por el compromiso que mantuvo toda su vida de demostrar el amor de Jesucristo. Amó a los pobres, a los marginados, a los abatidos. Amó la Tierra y a todos los hijos de Dios. Su papado será recordado por su enseñanza de amar como Cristo amó.

El arzobispo Paul D. Etienne emitió la siguiente declaración:

Siento una profunda tristeza ante la noticia de la muerte del papa Francisco. Pero a la vez me siento profundamente agradecido por sus años como testimonio vivo del Evangelio. Por medio de sus enseñanzas y caridad pastoral, él nos ha recordado que el corazón de Dios es misericordioso y amoroso, y que todas las personas estamos llamadas a ser misericordiosas en todas nuestras relaciones. Deseo que el papa experimente ahora la misma misericordia amorosa de Dios, a quien sirvió con total entrega a lo largo de su vida y de su ministerio. Por favor acompáñenme en oración por el eterno descanso en paz de este buen pastor.